

Wetteinlösung auf dem Bocholter Weihnachtsmarkt

Weihnachtsgeschichte auf Platt

Der Bocholter Weihnachtsmarkt ist immer einen Besuch wert und gestern ganz besonders: Die Spielschar Mussum löste spontan ihre Wette ein.

Bocholt (bob). Dass sie die plattdeutsche Sprache und ihr Hobby gut beherrschen, stellte die Spielschar Mussum gestern auf dem Bocholter Weihnachtsmarkt unter Beweis. Denn spontan und ohne viel Vorbereitungszeit führten die Laienschauspieler die Weihnachtsgeschichte auf – natürlich auf Bokeltse Platt.

Rund 25 Vereinsmitglieder, die sich zum Teil extra

einen Tag Urlaub nahmen, kamen zusammen, um gemeinsam die Wette zu gewinnen, die ihnen der Radiosender Radio WMW am Morgen stellte.

Bereits um 7 Uhr sicherte sich die Spielschar, telefonisch vertreten durch Silvia Boland, die ersten 500 Euro für die Vereinskasse. Boland nannte den richtigen Vereins-Gewinncode und schon konnten sich die Mitglieder

Die Schauspieler der Mussumer Spielschar freuten sich über viele Zuschauer vor dem Historischen Rathaus.

FOTOS: Viktoria Bobel



über ihren Gewinn freuen. Um das Geld zu verdoppeln, gilt es, eine Wette zu gewinnen, die lautete für die Spielschar: Führt die Weihnachtsgeschichte vor dem Historischen Rathaus auf – und das auf Platt. Gesagt, getan!

Die Mitglieder kreierte schnell ihre Kostüme, lernten ihren Text und fingen mit den Proben anderthalb Stunden vor der Aufführung an. Die Wetteinlösung vor der weihnachtlichen Kulisse

konnte also starten.

Maria und Josef, die drei Könige aus Mussum, Kaiser Augustus sowie Engel und Schafe kamen zum Weihnachtsmarkt. Auch Lebewied, Kuh „Bolda“ und Esel „Horst“, reisten mit zum Stall nach Bocholt.

Nach rund 20 Minuten Schauspielkunst, Gesang, viel Applaus und „Zugabe“-Rufen der Zuschauer, war schnell klar, die Mussumer haben die Wette gewonnen!

Die Laienschauspieler dürfen sich über 1000 Euro für ihre Vereinskasse freuen. Das Geld wollen die Mitglieder für Karnevalskostüme ausgeben und eine Spende soll auch getätigt werden, so Silvia Boland, die die Rolle der Maria einnahm.

Mit seiner Aktion „Scheine für Vereine“ bedankt sich der Sender bei allen, die sich ehrenamtlich in Vereinen engagieren, teilt Radio WMW auf seiner Homepage mit. Mit-

machen kann jeder Verein, der sich auf der Homepage des Radiosenders registriert. Mit etwas Glück wird der eigene Verein gezogen, dann heißt es, schnell anrufen und den individuellen Vereinscode nennen. Mehr Informationen und die Einlösung der Wette der Spielschar gibt es auf radiowmw.de. Auch die nächsten Termine der Spielschar Mussum sind online zu finden unter spielschar-mussum.de.